

# *Saluda Díaz Canel el 58 aniversario del Ministerio del Interior*

---



La Habana, 6 jun (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz Canel Bermúdez, felicitó este jueves a los integrantes del Ministerio del Interior (Minint), en ocasión del aniversario 58 de ese organismo.

A través de su cuenta en la red social twitter, el dignatario resaltó la gloriosa historia de sus combatientes quienes son ejemplo de heroísmo, audacia, sacrificio, entrega y fidelidad.

El Ministerio del Interior de Cuba fue creado el 6 de junio de 1961 por la necesidad de hacer frente a la política agresiva de Estados Unidos contra la nación caribeña tras el triunfo de la Revolución, el primero de enero de 1959.

Su misión fundamental radica en la preservación de la seguridad del Estado y el orden interior del país, con el enfrentamiento a las actividades delictivas y contrarrevolucionarias mediante procedimientos educativos, profilácticos y preventivos.



**Radio Habana Cuba**